
 

BUREAU 
 
 

 

Réunion du 

 

Lundi 28 août 2023 

Présidente 

 

Mme Evelyne BAUDUIN -  

Présents 

 

MM.  Jean DENEUVILLE –   Daniel SION – Richard RATAJCZAK – Gérard DEBONNE 

– Bernard DEJARDIN – Denis LAMORILLE –  

 

Excusé M. Serge HERMAN –  

 

Assiste à la 

réunion : 

M. Jean Louis GAMELIN – Président d’honneur - 

 
√ Souhaits de prompt rétablissement à Serge PAUCHET, hospitalisé pour une intervention chirurgicale. 
 

OPERATION MINI-BUTS  
› Cette opération de la FFF prévoit un financement de 50% par cette dernière, une participation de 30% 
entre la Ligue et les districts et de 20% pour les clubs, mais plusieurs points restent à définir (délai, coût, 
livraison…). 
 

« PLACEAUJEU »  
› Afin de fêter le début de la nouvelle saison et mettre en lumière les actions festives réalisées au sein 
des clubs durant la période de rentrée du football, la LFHF, associée aux Districts, lance l’opération 
« PlaceAuJeu » sur le territoire des Hauts-de-France.  
Le concept est simple : organiser une action, un rassemblement ou une animation au sein du club afin 
de lancer la saison 2023-2024, le samedi 23 septembre 2023.  
Un plateau, une sensibilisation à l’arbitrage, une animation aux nouvelles pratiques (futnet, footgolf, 
foot en marchant, fitfoot, eSport), une action visant à promouvoir le futsal ou le football féminin… Vous 
choisissez !  
Chaque club de la région peut promouvoir dans son intégralité une manifestation. 
Toutes les catégories sont concernées (jeunes à vétérans, dirigeants, arbitres, éducateurs, bénévoles).  
› Les clubs qui mettront en place les meilleurs projets et animations (sélection établie selon des critères 
définis) seront conviés à une fête de clôture. 
  

OPERATION CARTON VERT  
› La saison dernière, pour le district, les U13 étaient concernés et les lauréats ont pu assister à la 
rencontre organisée au profit de l’UNICEF à LENS. Par ailleurs ils se verront remettre un tee-shirt 
correspondant à la dotation de la FFF selon des conditions à définir. 
› Pour la saison prochaine l’opération concernera en plus les U14 et les U15 sachant qu’il conviendra de 
mettre en place une organisation pour rationaliser les actions à retenir et éviter la dispersion. 
 

√ Comme tous les ans la FFF a publié un bilan et une appréciation de la réalisation des contrats 
d’objectif. Pour l’Artois le bilan est satisfaisant sachant qu’une attention particulière devra être portée 
sur l’objectif de fidélisation. 



√ Le schéma territorial FAFA a été validé par la Ligue 
 

√ Pour le Week-End des bénévoles à CLAIREFONTAINE (dirigeants licenciés depuis moins de 5 ans) 10 
places ont été affectées au district pour les clubs suivants : ABLAIN (2) - TINCQUIZEL (2) – DROCOURT – 
WINGLES - OLYMPIQUE HENIN – ESTEVELLES - MARLES - L’UFA. 
 

√ Le district s’est positionné pour l’attribution de 2 personnes en service civique, actuellement 3 
candidatures ne répondant pas aux critères fixés ont été reçues. 
 

√ La contrat des conseillers techniques en arbitrage a été revu pour mieux correspondre aux objectifs 
initiaux. 
 

CALENDRIER PREVISIONNEL 
26 septembre : Assemblée Consultative 
2 octobre : Comité Directeur 
21 octobre : Assemblée générale à NOYELLES GODAULT 
23 novembre : Soirée des récompenses 
 

RELATIONS AVEC LA VIE DES CLUBS  
› Le bureau prend connaissance d’un incident cardiaque survenu lors d’une manifestation à GONNEHEM 
et transmet au joueur concerné ses encouragements et ses souhaits de rétablissement. 
› Un échange de courriers entre la commission des jeunes et l’AS NOYELLES les VERMELLES est évoqué 
concernant une rencontre de U15 qui avait fait l’objet d’un appel et qui finalement s’est déroulée. 
› Le District sera représenté lors de manifestations organisées à ISBERGUES et LIEVIN OLYMPIQUE. 
› La commission des terrains a fait remonter les problèmes posés par les terrains de ARRAS 
HIPPODROME (niveau T6 pour une accession en D2 qui fait l’objet d’une demande de dérogation), 
MONDICOURT et BOIS BERNARD pour dégagement insuffisant et PERNES dont la solution doit être 
apportée en fin de semaine. 
› Actuellement des clubs font circuler une information concernant le refus de fournir de l’eau à l’issue 
des matchs. Il s’agit d’un problème lié à la convivialité que le district ne saurait régler. 
 

FUTSAL VETERANS  
› A la demande de certains clubs un projet de règlement sera établi, étant entendu que la compétition 
ne pourrait être envisagée que dans le cadre du foot loisir avec une licence spécifique pour le foot loisir. 
 

COMPETITION VETERANS A 11  
› Le projet de désignation pour quelques matchs par semaine d’un arbitre officiel sera soumis au 
prochain comité directeur. 
 

BUREAU DES TECHNICIENS  
Il est envisagé de modifier la disposition pour inclure un troisième bureau.  

 
La Présidente du District     Le Secrétaire Général 
Evelyne BAUDUIN      Richard RATAJCZAK 

 
 
 

 


